

COUPE DES MAISONS CLASSE HARRY POTTER

Le projet Harry Potter est arrivé à sa fin. Les élèves ont créé 4 nouvelles maisons dans l'école de Poudlard Desjardins cette année : les **DEMON TIGERS**, **RAMORAN**, **KINGS AND QUEENS** et les **FLAMES OF HELL**.



Ce sont finalement les 7 élèves de la maison des **FLAMES OF HELL** qui se sont illustrés dans les différentes disciplines et ont remporté la coupe des maisons en juin, en atteignant le score inégalé de 3565 points face à des adversaires pugnaces.

Félicitations à Anaëlle, Jaya T, Li-Yu, Rudy, Eva, Jaya L, Kenji !

